

LOCUCIÓN DEL VÍDEO "PROYECTO PILOTO BLOCKCHAIN"

Voz en off: "El blockchain ha llegado para revolucionar el mercado de la energía eléctrica. Permitirá garantizar que la energía que consumimos sea de origen renovable, beneficiando a las personas. Gracias al blockchain, Iberdrola ha conseguido garantizar en tiempo real que la energía que se suministra y consume es 100% renovable. ¿Cómo? Uniendo la electricidad producida con los lugares donde se consume de manera muy ágil. La tecnología permite almacenar la información con mucha seguridad y trazar el origen de la energía que se está consumiendo, lo que aumenta la transparencia".

"En un proyecto piloto, Iberdrola ha conectado tres plantas que generan energía renovable (el parque eólico de Oiz, en Bizkaia; el parque eólico de Maranchón, en Guadalajara; y la central hidroeléctrica de Santo Estevo, en Ourense) con las sedes de Kutxabank, Euskaltel y la Torre Iberdrola, en País Vasco, y con el Campus Iberdrola, en Madrid, que se aseguran así de que la electricidad consumida por sus edificios es 100% limpia".

"¿Qué conseguimos? Favorecer el uso de las renovables, ayudar a nuestros clientes a ser más sostenibles y contribuir entre todos a la lucha contra el cambio climático. La innovación a través del *blockchain* hacia un mundo mejor".